

Pencak Silat Ponorogo Berjaya! Raih Juara Umum III di Popda XIV Jatim 2024

Agung widodo - JATENG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 27, 2024 - 14:56



Foto: Saat Para Kontingen Pencak Silat Kabupaten Ponorogo dalam ajang Pekan Olahraga Pelajar Daerah (Popda) XIV Jawa Timur 2024.

Ponorogo- Prestasi gemilang berhasil ditorehkan oleh Kontingen Pencak Silat Kabupaten Ponorogo dalam ajang Pekan Olahraga Pelajar Daerah (Popda) XIV Jawa Timur 2024.

Bertanding di Kabupaten Bangkalan pada 22-26 Oktober 2024, kontingen

Ponorogo sukses merebut gelar Juara Umum III setelah menyabet 2 medali emas, 1 perak, dan 2 perunggu.



Keberhasilan ini diapresiasi penuh oleh Wakhid Purwanto, S.Sos, Kepala Bidang Pemuda dan Olahraga Disbudparpora Ponorogo.

"Capaian ini sangat membanggakan. Hasil dari latihan keras dan semangat tinggi, pencak silat Ponorogo berhasil menorehkan prestasi yang patut diapresiasi. Selamat kepada para atlet yang telah berjuang mengharumkan nama Ponorogo," ucapnya penuh antusias.

Hal senada juga disampaikan oleh Kangmas Moh. Komarudin, S.Ag., M.Si., Ketua PSHT Cabang Ponorogo. Ia menyampaikan kebanggaannya karena seluruh atlet yang meraih medali merupakan warga PSHT Cabang Ponorogo, Pusat Madiun.

"Ini adalah bukti bahwa kualitas pesilat kita tidak kalah dengan kabupaten dan kota lain. Selamat kepada para atlet atas dedikasinya dan terima kasih sudah membawa pulang prestasi yang luar biasa," tuturnya dengan bangga.

Para Atlet Berprestasi:

Putra:

1. Dwiki Surya F
2. Yossi Najwa Fajar B.P
3. M. Arifin Yusuf

Putri:

1. Roro Pathirtan K.
2. Tasya Dwi Noviantoro

Prestasi ini bukan hanya menjadi kebanggaan Ponorogo, tetapi juga menjadi dorongan besar bagi generasi muda daerah untuk terus berprestasi di tingkat regional dan nasional. Semangat juang dan keberhasilan para atlet ini diharapkan bisa menginspirasi atlet-atlet lain untuk terus berlatih dan mengukir prestasi demi membawa nama baik daerah.

Pencak silat Ponorogo, dengan kemenangan ini, berhasil menunjukkan bahwa mereka layak diperhitungkan dalam dunia olahraga Jawa Timur. Ajang Popda XIV Jatim 2024 menjadi saksi bahwa Ponorogo siap terus berkibar di masa depan!.

(Humas/Anang)